Fecha: 14-07-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: La Unión estrecha vínculos con Argelia en visita de embajadora Faiza Latrous Rahim

Pág.: 4 Cm2: 544,2 4.800 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

14.400 No Definida

## La Unión estrecha vínculos con Argelia en visita de embajadora Faiza Latrous Rahim

INSTANCIA DE INTERCAMBIO CULTURAL Y PRODUCTIVO. Según destacó el jefe comunal, esta agenda se suma a una estrategia más amplia para posicionar a la capital del Ranco como un territorio abierto al mundo.

María Alejandra Pino C.

or primera vez, la comuna de La Unión recibió la visita oficial de la embajadora de Argelia en Chile, Faiza Latrous Rahim, quien, durante tres días, fue parte de una agenda de actividades culturales, productivas y de cooperación descentralizada.

Esta visita se enmarca en la estrategia de internacionalización de la región de Los Ríos, impulsada desde el Gobierno Regional, el Consejo Regional, los municipios y las instituciones de desarrollo territorial, y en el propósito de la Municipalidad de La Unión de posicionar a la comuna como un territorio abierto al mundo.

Según informaron desde el municipio unionino, la agenda de la embajadora estuvo marcada por el diálogo intercultural, la participación ciudadana y la visibilización del talento local.

En el detalle, fue recibida por el Concejo Municipal en dependencias de la casa edilicia. Allí, se reunió con el alcalde Saturnino Quezada y equipos de la administración.

Al respecto, el jefe comunal agradeció la oportunidad de trabajar en los lazos y gestiones que acercan a La Unión al resto del mundo y desde ahí -planteó-poder generar intercambios culturales que visibilicen el potencial que tiene el territorio al resto del mundo.

"Han sido días importantes y llenos de actividades que buscan eso: poner el nombre de mi comuna en las vitrinas del mundo. Sólo me resta agradecer toda la disposición de la embajadora y también de la Corporación de Desarrollo Productivo, quienes han sido parte importante de esta visita", sostuvo el alcalde Ouezada.

Una de las principales actividades fue la presentación de la colección Houria ("Liber-



LA EMBAJADORA FUE PARTE DE UNA INTENSA AGENDA DE ACTIVIDADES CULTURALES, PRODUCTIVAS Y DE COOPERACIÓN

Queremos celebrar con ustedes la cultura de mi país, en torno al valor más profundo de nuestro pueblo: la libertad. Este desfile honra a nuestras mujeres, nuestras raíces...

Faiza Latrous Rahim Embajadora de Argelia en Chile.



Le doy las gracias a Dios por esta oportunidad de trabajar en los lazos y gestiones que nos acercan al resto del mundo y desde ahí generar intercambios culturales

Saturnino Ouezada

tad") de la diseñadora argelina Melha Hachemi. Ésta fue exhibida en dos desfiles abiertos a la comunidad, a los cuales asistieron más de 400 personas. La colección rescató el patrimonio textil amazigh y el rol de la mujer argelina en la lucha por la independencia.

"Queremos celebrar con ustedes la cultura de mi país, en torno al valor más profundo de nuestro pueblo: la libertad. Este desfile honra a nuestras mujeres, nuestras raíces y nues-

días permaneció la embajadora de Argelia en La Unión. Fue parte de actividades culturales.

tra identidad como nación", afirmó la embajadora.

Además, destacó sobre esta visita a la capital del Ranco que "para la embajada fue una grata oportunidad para compartir, en el marco de la celebración del día de la independencia de

de julio concluyó su visita con un recorrido por la feria local de La Unión y un almuerzo con dirigentes.

Argelia, con los vecinos de La Unión una parte de su rica cultura, dándoles a conocer la riqueza de nuestro patrimonio".

La agenda incluvó también un conversatorio cultural, un encuentro con diseñadores de moda circular regionales y actiHizo invitación a concursos culturales

 La embajadora Faiza Latrous Rahim durante su estadía en La Unión extendió la invitación a que la comuna participe en concursos culturales impulsados desde la Embajada. Entre ellos, en un certamen de dibujo dirigido a niños, además de poner a disposición la residencia argelina en Santiago como espacio para actividades culturales con artesanos y artistas unioninos.

Desde la casa edilicia resaltaron que este tipo de gestiones refleian un trabajo municipal decidido a abrir caminos de cooperación internacional, entendiendo-señalaron- que la cultura es una vía efectiva para la integración y el reconocimiento mutuo entre los pueblos. 03



vo y su impacto en el desarrollo rural del sur de Chile, Luego, participó en el conversatorio "Emprender desde el Territorio: Desafios y Oportunidades con Visión Global", junto a emprendedores locales. Su agenda finalizó el sábado con un recorrido por la feria local de La Unión y un almuerzo en el Club de Leones, en donde compartió con dirigentes sociales y representantes comunitarios.

En ese sentido y desde el Consejo Regional, el presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales, Juan Taladriz, resaltó que "esta visita reafirma el papel de las regiones en la proyección internacional de Chile. Desde Los Ríos estamos construyendo vínculos concretos que no sólo promueven la cultura, sino también la cooperación productiva, educativa y tecnológica". 03



LA EMBAJADORA VISITÓ LA PLANTA DE LA EMPRESA COLUN, PARA CONOCER SU MODELO PRODUCTIVO.

